

BERICHT

12. Juli 2021

Cavemen Jugend verlieren knapp in Freiburg



Beim ersten Spiel der neuen Saison 2021, startete die Cavemen Jugend am 10.07.21 gegen die Freiburg Knights stark und zeigte in den ersten 3 Innings eine gleichermaßen gute Offensiv- wie auch Defensivleistung. Sie gingen damit verdient und deutlich mit 12:1 Runs in Führung.

In Folge probierte dann das Trainerteam Thomas Kurbel und Jan Sauerland Vieles aus. Verschiedene neue Pitcher und Catcher als auch komplett neue, junge Spieler wurden eingesetzt. Es wurde munter durchgewechselt und auch immer wieder die Spielpositionen getauscht. Denn in dieser Saison, in der es ausschließlich Freundschaftsspiele geben wird, an eine Teilnahme am regulären Ligabetrieb ist durch den langen Trainingsausfall nicht zu denken, geht es ausschließlich um den Spaßfaktor und darum Erfahrungswerte zu sammeln und vor allem darum, endlich wieder einmal Baseball spielen zu können.

Nach 2 Stunden Spielzeit zeigten die 8 Monate Lockdown dann spürbar ihre Wirkung. Die Konzentration ließ deutlich nach, was sicherlich auch den warmen Temperaturen geschuldet war.

Die Freiburger konnten in den folgenden Spielabschnitten ihren Rückstand aufholen und zogen im 5. Inning knapp an den jungen Höhlenmenschen vorbei.

Das Spiel endete mit einem 13:12 Sieg für die Knights.

Als Player of the Game wurde Hanna Dreier für ihre starke Catcherleistung ernannt.

[Fotoalbum](#)

[Nach oben](#)